



 Santiago Creel 

@SantiagoCreelM

En la propuesta para prorrogar la intervención de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública, la alianza mayoritaria no tomó muchos aspectos en consideración, lo que acabará por anular su reforma, hecha al vapor. Mi artículo en [@El\\_Universal\\_Mx](https://twitter.com/El_Universal_Mx): [bit.ly/3goQeZm](https://bit.ly/3goQeZm)

*Las y los diputados de oposición, advirtieron la importancia de definir con claridad los estándares constitucionales y convencionales interpretados por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.*

*Sin embargo, el Senado, no tomó en cuenta estas reflexiones en su dictamen y trató de definir los principios que rigen la actuación de las Fuerzas Armadas.*

**SANTIAGO  
CREEL**

WWW.SANTIAGOCREEL.MX